

Le président cubain met en garde contre la perception du risque face au Covid-19



La Havane, 13 juil (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a mis en garde aujourd'hui les autorités du ministère de la Santé publique (Minsap) sur la nécessité de prendre des mesures pour renforcer la perception du risque par la population face au Covid-19.

Sur son compte Twitter, il a exhorté le peuple à ne pas être confiant, même si les chiffres sont encore faibles, comparés au monde et à ce qui a été vécu sur l'île des Caraïbes durant l'été 2021.

Lors d'une réunion avec les experts du Minsap, le dirigeant cubain a appris que les pays européens et le continent américain connaissent une nouvelle vague d'infections par le SRAS-CoV-2, malgré le niveau de vaccinations de rappel.

Il a également appris qu'avec la vaccination pédiatrique à Cuba, aucun enfant cubain n'est mort de la pandémie.

À cet égard, María Eugenia Toledo, médecin à l'Institut de médecine tropicale Pedro Kourí et chercheuse principale du vaccin cubain SOBERANA, a déclaré qu'après une étude rigoureuse, il a été déterminé que l'efficacité du vaccin dans la prévention de la maladie symptomatique chez les enfants âgés de deux à

cinq ans, pendant la vague Omicron à Cuba, a été de 90,1%.

Entre-temps, le doyen de la Faculté de mathématiques et d'informatique de l'Université de La Havane, Raul Guinovart Diaz, a indiqué que les provinces de La Havane, Mayabeque, Matanzas et la municipalité spéciale de l'Île de la Jeunesse "ont connu une légère augmentation du nombre de cas positifs, notamment dans la capitale du pays, qui en a accumulé 115 cas au cours des sept derniers jours".

Face à ces indices, le Premier ministre de la nation antillaise, Manuel Marrero, a insisté lors de la réunion du Groupe temporaire de prévention et de contrôle de la pandémie, pour que les gens optent volontairement pour le port du masque en raison de son efficacité face à la possibilité d'une augmentation du nombre de cas positifs.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293401-le-president-cubain-met-en-garde-contre-la-perception-du-risque-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba